



# Adosada en venta en Torrevieja, Torrevieja

275.000 €

Referencia: RS25069 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 63m²















# Costa Blanca South, Torrevieja

Bienvenido a Six Seconds Properties donde la exclusividad y el confort se encuentran en cada rincón. Nos enorgullece presentar nuestro último y maravilloso proyecto: un oasis de tranquilidad y lujo en la ladera de una colina, con magníficas vistas al impresionante lago de sal rosa.

Este proyecto completamente nuevo consta de 104 apartamentos, con la Fase I ya a la venta, ofreciendo 52 viviendas diseñadas para superar todas sus expectativas. Los apartamentos de planta superior ofrecen vistas panorámicas inigualables a la laguna salada, mientras que los apartamentos de planta baja cuentan con grandes terrazas privadas con vistas a exuberantes zonas verdes. Cada detalle ha sido meticulosamente diseñado para ofrecer el máximo confort y lujo, con materiales de primera calidad que garantizan una experiencia de vida superior.

El fantántico residencial se distingue por sus hermosas áreas verdes y dos grandes piscinas, creando un entorno perfecto para el descanso y la recreación. Además, cuenta con parking subterráneo opcional y trasteros disponibles, asegurando la comodidad y seguridad de su vehículo. La ubicación es simplemente privilegiada, situada en una zona tranquila cerca de Torrevieja. Este complejo no solo es único en España, sino en toda Europa, gracias a su proximidad a las salinas y al mar Mediterráneo, lo que le permite vivir en el aire más limpio y saludable.

Vivir aquí significa beneficiarse de una ubicación envidiable cerca de todos los servicios esenciales. En pocos minutos, podrá acceder a una variedad de bares, restaurantes, supermercados, el hotel Doña Montse, el supermercado Mercadona y el centro comercial Zenia Boulevard. Además, los entusiastas del golf encontrarán cuatro campos de golf de renombre a poca distancia, incluido el galardonado Las Colinas Golf & Country Club.

### Clima:

El clima en la Costa Blanca, a menudo considerado como el mejor de Europa, hace posible un estilo de vida muy sociable y saludable, al aire libre, marcado por instalaciones deportivas y de ocio, con ciudades turísticas, excitantes y cosmopolitas, que destacan por la prestación de servicios máxima categoría, algunos de ellos exclusivos, considerados de auténtico lujo. Todos ellos destinados a un cliente exigente, que busca calidad y cercanía.

La Costa Blanca cuenta con más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones a toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con unas modernas instalaciones y con un fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

#### Entorno:

La Costa Blanca sigue atrayendo a personas de toda Europa, y de otros lugares del mundo, porque ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno a orillas del mar Mediterráneo, rodeado de montañas y de una exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y los puertos deportivos que podrás disfrutar por toda la costa, la zona también ofrece la posibilidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, unos paraísos para amantes de los deportes de invierno, con hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida singularmente rico, donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior repleto de montañas y pueblos que esconden cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

## Tenemos un regalo para ti:

En Six Seconds Properties (965059685) te ayudamos a convertir tu nueva propiedad en la casa de tus sueños, regalándote un cheque regalo por valor de 3.300€ en mobiliario y una visita técnica de la vivienda, donde nuestro equipo técnico te aconsejará sobre las posibilidades de mejora de la vivienda. Totalmente gratis!!

En Six Seconds Properties creemos que tu confianza merece un trato excepcional. Estaremos a tu lado siempre que nos necesites.

### **IMPORTANTE!!**

Recuerda que nuestros servicios NO incrementan NUNCA el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convertirá en tu aliado, un asesor de confianza que te ayudará a elegir la casa de tus sueños en la mejor zona, informarte sobre el precio de mercado de los inmuebles en los que estás interesado, las calidades empleadas...todo la información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea totalmente satisfactoria.





Six Seconds Properties pertenece a un grupo de empresas consolidadas y especializadas todas ellas en el sector del hogar; arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en la compra venta de bienes raíces etc... Estos recursos propios nos permiten ofrecer unos servicios únicos y exclusivos a nuestros clientes.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





# Características:

Trastero - Almacén terrace Garage porch Intercom Air conditioner Puerta blindada Electricity